

まちがど通信



小和瀬 愛香ちゃん
(1歳10カ月・元総社町)



黛 拓杜ちゃん
(1歳11カ月・上沖町)



佐藤 優名ちゃん
(1歳11カ月・上大島町)



松原 風我ちゃん
(2歳・粕川町中)



2年がかりで
かるたを完成

下川淵地区

下川淵公民館で12月9日、かるた完成記念発表会を開催しました。かるたは、明るく住みよい地域にしようとみんなで知恵を出し合い、2年かけて作成した物。44枚の札には地域の文化や歴史などが紹介されています。この日は絵札の原画展示や作成者の表彰、かるたにちなんだ場所の紹介などを行い完成を祝いました。

12月15日、鶴が谷町公民館でもちつき大会が行われました。昨年から住民の親ぼくを図るために始めた行事です。家族連れなど100人が参加。会場には「よいしよ、よいしよ」と元気な掛け声が響きました。20キの出来たてのもちほ、きな粉やごまだれを付けて振る舞われ、子どもたちはおもしろいそうにほお張りしました。

掛け声を響かせ
楽しいもちつき

鶴が谷町



着付華結びの会

- ・第1・第3金曜 ・午後7時～9時
- ・南橋公民館 ・会員数21人
- ・代表者／松下サチ子さん ☎233-9485



着物に親しんでもらおうと、正月などは福祉施設で着付けをしています。和服姿になると姿勢も良くなり、心が引き締まるんですよ。

編集こぼれ話

明けましておめでとうございます。今年もニューイヤー駅伝をはじめ、全国都市緑化ぐんまフェアなどイベントが盛りだくさん。これらの行事に多くの市民の皆さんが参加できるように、より親しまれる元気のいい広報紙を目指し頑張ります。(係員一同)